

Fachdienstleiterin Dagmar Röben-Guhr erläutert, in den Kindertagesstätten eine zusätzliche Nachfrage nach Betreuungsplätzen sowohl im Bereich der unter Dreijährigen als auch der über Dreijährigen gibt. Dieser zusätzliche Bedarf ist unter anderem zurückzuführen auf die Einführung der Betragsfreiheit im Kindergarten. Auf den zusätzlichen Bedarf in den kommenden Jahren in der Gemeinde Eggermühlen reagieren zu können beabsichtigt die Gemeinde Eggermühlen zusammen mit dem Träger der Marienkindertagesstätte, der katholischen Kirchengemeinde Maria Himmelfahrt, eine zweite Krippengruppe mit 15 Plätzen einzurichten.

Der Ausschuss empfiehlt einstimmig: